



Encarnación Roca, exvicepresidenta del TC: “Recibí presiones del poder político para votar a favor del estado de alarma”

[embed]https://global.economistjurist.es/documentos/primera%20parte%20de%20la%20entrevista.mp4[/embed]

Encarnación Roca, exvicepresidenta del Tribunal Constitucional, **recibió presiones del poder político** para que votara en contra de la inconstitucionalidad del decreto sobre el estado de alarma decretado por el Gobierno durante la pandemia de la Covid.

En una entrevista en *Economist & Jurist TV*, la magistrada ha explicado que ha sido la única vez que se le ha dado esta circunstancia en el tiempo que ha formado parte del tribunal de garantías. “**Es la única presión [política] que he recibido en toda mi vida**”, señala. “Es más, yo diría que he recibido más presiones de particulares en el Tribunal Supremo que del Gobierno”, explica. No dice de quién se puso en contacto con ella, aunque sí aclara que **fue mediante una llamada telefónica**.

“El decreto podría haber sido utilizado para resolver de entrada lo que estaba pasando con la Covid, porque eso no lo había previsto nadie. El principal problema de este tipo de estados de alarma es el **control del Ejecutivo**” destaca **Encarnación Roca**.

A este respecto, recuerda que “hay una serie de normas constitucionales que establecen limitaciones para evitar que el Ejecutivo se haga con todo y aquí no había control”. Según explica, “**el Ej ...**